

Veröffentlicht am Montag, 12. Mai 2014 15:29

Deutsch System
Français

Verband Saison Meisterschaft

nu Liga
 nu Datenautomaten GmbH

ha-zimmi@bluewin.ch [Abmelden...]

Spielbetrieb Konfiguration | Spielbetrieb Meldung | Spielbetrieb Organisation | Spielbetrieb Kontrolle | Vereine | **Personen** | Downloads | System | Mein Profil

Home / Personen / Spielberechtigung /

Spielberechtigungen beantragen

Erstantrag

1. Suche 2. Antrag 3. Kontrolle

Neuer Antrag

Antragstyp*
 Erstantrag
 Erneuerung
 Neuanmeldung
 Clubwechsel

Antragsteller*

Nachname*

Vorname* gerhard

Geburtsdatum*

click-tt.ch

Informationen für Clubs

Das Projekt click-tt.ch zur Entwicklung unserer neuen Zentralregistratur wird schon in wenigen Monaten, zum Beginn der neuen Saison, Wirklichkeit. Wir möchten alle Clubs über den Stand des Projektes und die auf Sie zukommenden Änderungen in der nächsten Saison informieren.

Unsere Entwicklerfirma NU Datenautomaten GmbH befindet sich genau im Zeitplan, der für die Entwicklung des Hauptprojektes vorgesehen ist. Konkret bedeutet das, dass der Bereich Personenverwaltung und Lizenzen schon fast vollständig entwickelt ist. Folglich kann dieses Modul auch schon bald von uns getestet werden, um sicherzustellen, dass click-tt.ch vollumfänglich unseren Anforderungen entspricht. Oben sehen Sie einen screenshot der Maske der Personen- und Lizenzverwaltung, der einen ersten Eindruck gibt, wie sich die neue Zentralregistratur präsentieren wird.

Internationalisierung:

Click-tt.ch ist auf die Internationalisierung fertig vorbereitet. Auf dem beiliegenden Screenshot sehen Sie oben die Felder für „deutsch“ und „französisch“. Die Übersetzung der etwa 8000 Begriffe und Satzteile ist ebenfalls zum grossen Teil fertiggestellt und wird Anfang Mai an NU Datenautomaten GmbH weitergegeben zur Umsetzung in click-tt.ch. Wir gehen davon aus, dass click-tt.ch Mitte Mai zweisprachig sein wird. Mit den italienischen Übersetzungen werden wir mithilfe unserer Tessiner Tischtenniskollegen beginnen, wenn die schweizerdeutschen und französischen Begriffe getestet und korrekt sind.

Tests:

Das Projektteam ist bereits jetzt dabei, die fertiggestellten Module zu testen und regelmässig Rückmeldungen an die Entwicklerfirma zu geben. Noch im Mai starten dann die Tests auf verschiedenen Ebenen: Zum einen werden Vertreter jedes RV aufgerufen, die Spielberechtigungen und den Ergebnisdienst aus Vereinssicht zu testen; zum anderen können die Turnierorganisatoren anhand einer Schnittstellenbeschreibung von NU testen, in welchem Format die Turnierergebnisse künftig übermittelt werden müssen. Hierzu werden wir Ende Mai eine Informationsveranstaltung für die TK-Verantwortlichen der RVs in Ittigen anbieten.

Finanzielles:

Das Projekt click-tt.ch liegt in dem 2009 von der Delegiertenversammlung und 2012 vom Steering Committee, welches vom Zentralvorstand eingesetzt wurde, genehmigten finanziellen Rahmen. Dieser sieht vor, dass bis zur Fertigstellung der neuen Datenbank jede Saison ca 60'000 CHF für die neue ZR budgetiert werden. Click-tt.ch wird nach unserem heutigen Kenntnisstand im Jahr 2016 vollständig finanziert sein. Dies bedeutet, dass wir bis 2016 die Lizenzen für die Projektmodule NULiga und NUVerband käuflich erworben haben und die Entwicklungen, die für die schweizerische Anwendung erforderlich sind, bezahlt sind. Ab 2017 werden nur noch Wartungskosten zu bezahlen sein sowie Kosten für später gewünschte Weiterentwicklungen.



Anwendung ab der Saison 2014/15

Click-tt.ch wird ab der nächsten Saison die ZR ablösen. Dies bedeutet konkret: Der Saisonübergang wird noch wie gewohnt in der ZR vorgenommen. Mitte Juli werden alle Daten aus der ZR in click-tt.ch übertragen. Ab diesem Zeitpunkt wird click-tt.ch freigeschaltet. Alle Matchresultate können (und müssen) dann online in click-tt.ch eingegeben werden. Wir werden in den nächsten Wochen eine Anleitung erstellen, wie dies funktioniert. Auch Personenmutationen können direkt in click-tt.ch vorgenommen werden.

Die ZR wird ca. 2 Monate zur Sicherheit parallel laufen und wir werden die Daten dort parallel eingeben. Spätestens Ende September 2014 wird die ZR abgeschaltet und die Daten werden archiviert.

Fertigstellung auf die Saison 2015/16

Auf die Saison 2015/16 wird die gesamte Saisonplanung mit click-tt.ch vorgenommen. Hierzu werden wir rechtzeitig Schulungen für die verantwortlichen Personen anbieten.

Zusammenfassend sind wir sehr erfreut über die Entwicklung dieses Projektes. Nach wie vor freuen wir uns über Interessierte, die bereit sind, das Projektteam durch Tests etc zu unterstützen.

Für Rückfragen zu click-tt.ch steht Ihnen das Projektteam (Urs Schärner-Projektleiter-, Andreas Zimmermann, Radu Negoescu, Peter Wahlen, Susanne Gries) gerne zur Verfügung; Sie können uns gern kontaktieren.